

Allende pide que decisión sobre el CINV sea “analizada y revertida”

PATRIMONIO. La senadora también hizo una crítica al Consejo de Monumentos.

Un llamado a que sea “analizada y revertida” la decisión de abortar el proyecto del Centro Interdisciplinario de Neurociencia de Valparaíso (CINV) hizo la senadora por la Región de Valparaíso, Isabel Allende Bussi.

“Desde sus inicios hemos apoyado a la Universidad de Valparaíso en su propósito de contar con una nueva infra-

estructura que albergue a esta importante área de conocimiento e investigación, en el que trabajarían más de 150 personas, transformándolo en un faro de la ciencia para Chile, y dándole una nueva cara a un barrio histórico, pero a la vez muy maltratado y deteriorado de nuestra capital regional, por lo que cualquier decisión esperamos vaya acompañada de alternati-



LA SENADORA ALLENDE.

vas de solución y no sea una término anticipado”, acotó.

La parlamentaria añadió que “creemos que el Estado de Chile, nuevamente, queda en deuda con nuestro Puerto, e insistiremos en la necesidad que no podemos seguir en esta idea de que todo se ralentiza, y nada camina con pasos de modernidad. Valparaíso merece que se le considere no sólo desde una mirada histórica, sino como parte del desarrollo de nuestro país, y se requiere que se tomen decisiones urgentes, y se

agilice entre otras, la expansión portuaria, como desencadenante de inversión público-privada, que saca a nuestra zona de su inmovilismo y rezago”.

Sostuvo que “nuestro Gobierno tendrá que evaluar qué alternativas existen para seguir adelante con esta iniciativa de Neurociencias, y así se lo planteamos justamente el pasado lunes a la Ministra de OO.PP. en reunión sostenida”.

La senadora Allende también se refirió al tema del Consejo de Monumentos Naciona-

les, diciendo que si bien “cumple un rol fundamental en el rescate y protección de nuestro patrimonio”, debe “compatibilizar su labor y dejar de ser muchas veces un escollo en los proyectos de inversión. Nuestra región ya no aguanta más paralizaciones, como ocurre por ejemplo, en el Parque Barón; en las exigencias para la nueva línea de ferrocarril hacia La Calera; y como tristemente ocurre en este emblemático proyecto. Basta de postergar a Valparaíso”.